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協 議 案 件

１ 議会におけるペーパーレス化について

・本格運用後の振り返りについて

・議会資料データのファイル名について

２ 議会 ICT に関するアンケートの実施について

３ タブレット活用のための勉強会の実施について

説 明 員

森田書記
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会議の概要

北村会長が開会を宣告。その後、直ちに会議に入り、「議会におけるペーパーレス化について」

外２件を順次議題とし、協議を行い、分科会を閉会した。

なお、詳細は以下のとおり。

協議の内容

１ 議会におけるペーパーレス化について

最初に、「本格運用後の振り返りについて」を議題とし、北村会長から前回、委員から出た意

見を資料１にまとめていること、「慣れていくこと」が大事であること、デジタル力の底上げ、

定着のためにも勉強会を充実させたいと考えている旨の発言があった。また、デジタルデバイド

対策としては、苦手意識をなくしていくために、一つずつできることを増やしていくことが肝要

であることから、このことについては、委員外議員の声も聴き、必要に応じて本分科会で協議し

ていきたいとした。これについて、委員に発言を求めたところ、特に発言はなく、本件について

はこの程度とした。

次に、「議会資料データのファイル名について」を議題とし、北村会長から、委員会資料等を

タブレット上で複数開いた際に、従来のファイル名ではタブ表示が分かりづらいとの指摘があっ

たこと、議会事務局と相談し、今回の委員会・協議会からファイルの名前のつけ方を改めたとの

報告がなされ、詳細（資料２）について議会事務局から説明があった。これについて、委員に発

言を求めたところ、特に発言はなく、本件についてはこの程度とした。

２ 議会 ICT に関するアンケートの実施について

北村会長から、令和４年度にオンラインで議会 ICT に関するアンケートを実施しているが、今

回、改めて実施したいとの提案があり、アンケート項目は、資料３のとおりで、デジタルデバイ

ド対策として、少しでも慣れてもらうために今回もオンラインで実施してはどうかと考えている

旨の説明があった。これについて諮ったところ、特に異議なく、議会 ICT に関するアンケートの

実施を決定した。

３ タブレット活用のための勉強会の実施について

北村会長から、令和６年６月 10 日に予定している議会運営委員会閉会後にタブレット活用の

ための勉強会を開催したい旨の提案があり、その内容は前回までのおさらいとし、参加者は希望

者のみとの説明があり、諮ったところ、特に異議なく、タブレット活用のための勉強会を実施す

ることを決定した。

上記署名する。

令和６年６月３日

会 長


